

II San Silvestre Quart de Poblet

La II edición de la San Silvestre Quart de Poblet tiene como objetivo la participación de los vecinos de nuestra población y de todas las personas que quieran visitarnos para disfrutar, en compañía de familiares y amigos, de una prueba deportiva lúdica y competitiva al mismo tiempo.

ORGANIZA



CLUB ATLETISMO QUART DE POBLET

COLABORA



AJUNTAMENT DE
Quart
de Poblet

CIUTAT
ESPORTIVA



FECHA

Sábado 17 de diciembre 2022 a las 19:00

RECORRIDO

El recorrido de la prueba competitiva tendrá una distancia de 3 km. aproximadamente, situándose la salida y llegada en las inmediaciones de la biblioteca pública Enric Valor.

El participante que no quiera realizar el recorrido completo podrá finalizar su participación en el punto indicado por la organización y disfrutar de la merienda que tenemos preparada en la zona de llegada.

[Visualiza el recorrido](#)



CATEGORÍAS

Absoluta Masculina. Absoluta

Femenina.

PREMIACIONES

1. Tres primeros clasificados categoría masculina.
2. Tres primeras clasificadas categoría femenina.
3. Tres Mejores disfraces individuales.
4. Mejor disfraz grupal (mínimo 3 participantes).
5. Entre todos los participantes que finalicen la prueba la organización realizará un sorteo de regalos.

PARTICIPACIÓN

Podrán participar las personas mayores de edad y los menores de 18 años que cumplan la autorización correspondiente en el formulario de inscripción.

La edad mínima de participación en la carrera competitiva será de 16 años en adelante.

En caso de ser menor de edad, indicar el nombre del padre/madre/tutor legal al rellenar el

formulario de inscripción

INSCRIPCIONES

El formulario de inscripción le permite a la organización tener una previsión del número de participantes para poder ofrecer una cobertura a los inscritos en caso de accidente, un obsequio navideño al recoger el dorsal y un avituallamiento líquido y merienda (Coca de llanda y Chocolate) al finalizar.

Los participantes deberán llevar el dorsal facilitado por la organización en un lugar visible, aquellos corredores que opten a trofeo deberán llevarlo en la parte delantera de la camiseta.

Recogida del dorsal dese las 17.30 hasta 15' antes del inicio de la prueba en el parking de la biblioteca municipal (hasta las 18:45h.). Salida oficial 19 h.

Inscripciones 

O Escanear código QR:



SOLIDARIDAD 

La San Silvestre de Quart de Poblet tiene carácter solidario, todo aquel participante que quiera aportar su 'granito de arena' podrá hacerlo entregando **alimentos no perecederos a la recogida de su dorsal** para la donación al banco de alimentos de caritas de nuestra localidad.

TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES Y DERECHOS DE IMAGEN

En cumplimiento de lo establecido en la Ley Orgánica de Protección de Datos de Carácter Personal, en la Ley de Servicios de la sociedad de la información y comercio electrónico y demás disposiciones

dictadas en su desarrollo, le informamos que los datos personales suministrados a través de su inscripción en la San Silvestre van a ser incorporados a un fichero cuya finalidad es la gestión del registro del usuario en la prueba.

La aceptación del presente reglamento implica que el participante autoriza a la organización a la grabación en video o toma fotográfica de su participación en la misma y presta su consentimiento para que su imagen pueda ser utilizada para la promoción y difusión de la prueba.

ASISTENCIA SANITARIA Y SEGURO

La Organización contará con un servicio sanitario en la zona de salida/meta.

Todo participante inscrito correctamente en la prueba está cubierto durante su participación, dentro del recorrido y horario establecido, por un seguro de R.C. y accidentes.

RESPONSABILIDAD

Desde la organización se tomarán las medidas necesarias para el cumplimiento de la normativa anti Covid-19 que se encuentre en vigor el día de la celebración de la San Silvestre.

